

STOP

aux entreprises boîte aux lettres



Une entreprise boîte aux lettres est une société créée dans le but de contourner les obligations légales et conventionnelles. Contrairement à ce qu'elles revendiquent, ces sociétés n'effectuent en réalité aucune activité socio-économique. Les entreprises boîte aux lettres utilisent de plus en plus de constructions visant à éviter le paiement des cotisations de sécurité sociale et des salaires aux travailleurs.

La FETBB constate que ce type d'exploitation est essentiellement utilisée lors d'occupation transfrontalière temporaire. La libre concurrence au sein de l'UE offre aux entreprises boîte aux lettres étrangères une voie de sortie pour échapper au paiement de milliards d'euros de cotisations sociales et laisse le champ libre à l'exploitation des travailleurs. C'est un vrai problème européen qui doit être solutionné d'urgence!

European Federation
of Building
and Woodworkers

